

**II-3423 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 1823/1

1988-03-09

A N F R A G E

der Abgeordneten EIGRUBER, Dkfm. BAUER
an den Bundesminister für Finanzen
betreffend die Tarifgestaltung der AUA

Die Flugpreiskalkulation der AUA berührt sowohl die Interessen der österreichischen Fremdenverkehrswirtschaft als auch unserer Exportwirtschaft. So haben die österreichischen Fremdenverkehrsbetriebe größtes Interesse daran, daß ausländische Touristen nicht durch im internationalen Vergleich überhöhte Flugpreise von österreichischen Destinationen abgeschreckt werden. So kostet etwa der Hin- und Rückflug von Wien nach New York das doppelte, wenn die Reise von Wien aus begonnen wird. Und der Flug Wien - Kuwait - Wien kommt teurer, als ein Flug von New York nach Kuwait und wieder retour !

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister für Finanzen die

A n f r a g e :

1. Worauf sind die überhöhten Flugpreiskalkulationen bei der AUA zurückzuführen?
2. Sind Sie bereit, sich im Interesse unseres Fremdenverkehrs und der Exportwirtschaft für eine knappere Flugpreiskalkulation bei der AUA einzusetzen?